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Francesco d'Assisi, 26.12.2018-- Saper osare, nell'Amore, è importante! 
 
Francesco oggi non ci ha abbandonati un attimo.. Ha fatto tutto il percorso con noi.. 
Ma Francesco non è qui, o solo qui.. Francesco è ovunque.. Come è ovunque chiunque segua lo stesso percorso di 
Francesco.. Che è il percorso d'Amore..  
Il percorso d'Amore comprende diversi messaggi.. Uno dei percorsi, uno dei tanti, è accendere il Fuoco. 
In tutti i sensi! Non avere un camino e tutto finisce lì.. 
Accendere il Fuoco vuole dire percorrere la strada in modo amorevole.. Far vedere la passione in ciò che si chiede, e in 
ciò che si fa. 
La passione aumenta il fuoco e lo alimenta. Quindi, passione in tutto ciò che fate durante il percorso. 
So perfettamente che in molti hanno provato paura nel luogo in cui vivete.. Ma è molto poca rispetto ad altri luoghi 
inavvicinabili..  
Allora, questo dovrebbe servire a far comprendere che è il caso di lavorare tutti insieme, e non pensare solo a se stessi.  
Noi andiamo insieme durante il percorso. Lo abbiamo sempre fatto. E nessuno di noi si è mai tirato indietro.  
Quindi, il messaggio è: Vivete l'Amore.. in tutte le sue sfaccettature.. Senza aver paura, mai, di osare! 
Saper osare, nell'Amore, è importante.. Vi permette di avere tutto ciò di cui avete bisogno.  
 
Pax et Bonum! 
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